

平成31年3月25日

学校だより

けやき坂



川西市けやき坂小学校
校長 高月 和人

<第30回卒業式>

創立30周年を迎えた今年度、平成30年度も終わりを迎えました。子どもたちは、日々の学校生活や運動会・音楽会など多くの学校行事を通して、心も体も大きく成長してくれたことに喜びを感じています。先日、3月19日（火）第30回卒業式が行われ、卒業生95名が元気に、そして、晴れ晴れとけやき坂小学校を巣立っていきました。卒業生は、卒業証書授与の際、呼名されると一人ひとりが力強く「中学校で頑張りたいこと」や「将来の夢や希望」を宣言しました。それは、とても堂々と立派な態度で、そのどれもがとても素晴らしいものでした。

<卒業式の式辞を少し紹介します。>

～ 略 ～ さて、いよいよ皆さんは今日を境に通い慣れたけやき坂小学校とも別れ、4月からは中学生になります。中学校では、小学校以上に自主性が重んじられます。言われてやるのではなく、自分で考え、判断し、行動しなければなりません。そして、その行動には必ず責任が伴います。今までと違って、ある意味、大人として扱われ始めます。こうした新しい生活が始まる皆さんに、わたしから、はなむけの言葉として、次の



言葉を贈ります。それは、「失敗しない人間より、あきらめない人間に。」という言葉です。失敗。それは、誰にでもあります。特に、何かに挑戦した時、新しい事を試みた時、成功するよりも失敗する事、できない事の方がこれから先、多いかもしれません。しかし、だからといって、失敗を恐れ、できない事にあきらめ、その挑戦・夢から逃げないでください。何度失敗しても、できなくても、やり続ける・挑戦し続

ける人になってほしいと思っています。失敗は決して恥ずかしいことではありません。失敗は成功の元ともいいます、最後まであきらめない人になってください。先程、皆さんの目標や夢を聞き、中学校進学への自覚がしっかり伝わってきました。自分がやろうと決めたことは、あきらめず、途中で投げ出さず、何としてもやり抜く努力をしてください。「失敗しない人間より、あきらめない人間に」

～ 略 ～ さて、いよいよ皆さんともお別れです。今、こうして無事6年間の小学校生活を終え、卒業できるのも、周りのいろいろな人の支え・手助けがあったからです。今こそ、心から「お父さん・お母さん、ありがとう」「友だち・先生・地域のみなさん、ありがとう」の言葉を、そして、自分につながるすべてに感謝しつつ、絆を深め、未来に向かって大きく羽ばたいてください。

卒業生たちは、緊張しながらも堂々とした態度、晴れ晴れした顔つきで卒業式を終えました。

「卒業生のみなさんの輝ける未来に幸多からんことを
お祈りいたします」



<春休みに向けて>

厳しい寒さに縮まっていた身体が、春の陽気に誘われるかのように活発に活動を開始する時期がやってきました。心も体も伸びやかに新しい生活の準備をするときです。ところで、春休みといえば「一番のんびりできる休み」「宿題もなく思いっきり遊べる休み」などと考えていませんか？そんなことを思っていたのではだめですよ。今

までの総復習をしたり、遅れをとっている教科の克服に力を入れたり、これからの学校生活を考えるなど計画的に過ごし、新しい生活のスタートが順調に切れるよう準備しましょう。

①学習と生活

- 1年間の学習の取り組み、姿勢を反省し、課題を見つけそれを克服するよう努力しよう。
- 新年度に向けての生活や学習の目標を考えよう。
- 読書に親しみ、豊かな心を育てよう。



②健康な身体と生活

- 日頃から家庭の決まりや学校の決まりを守ろう。
- 身体を鍛えるとともに治療できる疾病をこの休みを利用して治そう。
- 進んで家の手伝いをしよう。また、家族との団らんを大切にしよう。

③健康・安全・外出について

- 行き先・同行者・帰宅予定時間を必ず家族に伝えよう。門限は守りましょう。
- 自転車の運転に気をつけて下さい。長期休業中の小学生の自転車事故が多くなっています。アクロバットの危険な運転をしないように。
- 危険な遊びはやめよう。(車道での遊び、有害な玩具・BB弾、など)
- 春休みにおいても水の事故があります。雨で増水した川などとても危険です。絶対に近づかないようにすること。また、釣り禁止区域での魚釣りも厳禁です。

○川西市内で不審者による被害が多発しています。「いかのおすし」を忘れずに。
いかのおすしの「いか」は、「行かない」→知らない人には絶対に付いていかない！

いかのおすしの「の」は「乗らない」→知らない人の車には絶対に乗らない！

いかのおすしの「お」は「大声を出す」→危険を感じたら恥ずかしがらず
大声を出す！

いかのおすしの「す」は「すぐ逃げる」→危険を感じたら全てのことを置いてすぐ逃げる！

いかのおすしの「し」は「しらせる」→どんなことがあったのか近くの大人やお家の人に知らせる！

○春休み中、安全協力員さんもお休みです。登下校は、車等に十分注意をしてください。



《4月の行事予定》

- 5日(金) 新6年生登校日、8日(月) 始業式、9日(火) 第31回入学式、
 - 11日(木) 2～6年給食開始 15日(月) 校外児童会、
 - 18日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)、
 - 19日(金) 授業参観(3校時)、学級懇談(4校時) 給食なし
 - 22日(月) 1年給食開始
- ※家庭訪問は、4/22・24・25・26



※最後になりましたが、保護者の皆様、地域に皆様方には、本校教育活動に深いご理解とご支援を賜りましたことを心より感謝申し上げます。来年度も何卒、よろしくお願い申し上げます。